

さあ令和の新年です

残すところ今年もあとわずかになりました。間もなく令和になって初めての新年がやってきます。今年、みなさんにとってどのような年でしたか。

今年も国内外では、いろいろなことがありました。歴史的に重要な遺産である、沖縄の首里城が火災により多くが消失しました。世界でも、ノートルダム大聖堂も火災の被害を受け、どちらも大きな損失になりました。国内では、消費税が10%に上がりました。また今年も人災や天災が起きました。新潟などでの地震、猛暑による熱中症、台風や豪雨での甚大な被害など多くの命が失われ、また今も避難生活を余儀なくされている方がたくさんいます。自然に対して人間は無力になる事が多いのです。でも、人間は知恵を出し合い、お互いを助け、命を守るための取り組みを進めています。港中も防災学習を行ったり、避難訓練もしています。また、子どもの命が奪われる事故や事件も起きました。大変悲しいことですし、悔しいことでもあります。みなさんも必ず自分の命を守る方法を考えてください。

一方、吉野彰さんがノーベル化学賞を受賞されました。吉野さんは、持続可能な社会を作るために「脱化石燃料社会」（わからない人は調べてみてください）実現にむけ、リチウム電池の開発をされました。スマートフォンや電気自動車などこれからさらに利用価値が高まるものだと思います。また、「はやぶさ」が「りゅうぐう」に着陸成功し、その成果が宇宙や地球の事を解明してくれるかもしれません。すばらしい研究の成果です。そしてスポーツの世界では、世界にインパクトを与える1年でした。イチロー選手は引退しましたが、テニスでは大坂選手が世界で活躍し、陸上のサニブラウン選手は9秒97の100m記録、ゴルフの渋野選手は世界で優勝、そしてラグビーの桜ジャパンは日本中を沸かせ「One Team」ですばらしい活躍をしてくれました。（私も一生懸命応援しました）このほかにも日本に元気を与えてくれた人や出来事はたくさんありました。

世界では、難民の問題、国と国の紛争、テロ事件、暴動、貧困、地球規模の環境問題などまだまだ多くの課題があり、多くの命が危険にさらされています。今も、将来も世界中の人々が、安心して平和に生活できる、そんな地球にぜひしたいし、なって欲しいと願っています。

さて、みなさんの1年はどうでしたか。私はよりよい港中学校になるよう努力しましたが、同時に「持続可能な社会」について、プラスチックゴミや食品ロスの問題など今後の世界を考える1年でもありました。そして、気がついたのは「思いやりの心」がやはり「持続可能な社会」をつくるキーワードの1つだとわかりました。「思いやりの心」をこれまで以上に意識し、この1年をしっかりと振り返って新しい年を迎えたいと思います。時間は戻らないし、止まりません。前に進むためには振り返りと新しい目標とそして行動力が必要です。今しかできないこと（やらなければいけないこと）を後回しにしてしまったら「しまった」と後悔します。ぜひ、同じ失敗を繰り返さないために、**振り返って新しい目標設定をして行動に移してください**。短い休みですが、みなさんにとって重要な休みになると思います。まずは事故、けが、病気に十分気をつけながら、元気に過ごしてください。

最後になりますが、みなさん、良いお年をお迎え下さい。

～ 港中活躍しています～

○MOTTAINAI ポスター

市長賞 山崎 智可

教育長賞 世古 幸葉

金賞 竹内 潤 浦口 涼太

銀賞 西山 純平 濱地 夢弦

銅賞 吉川 華乃 谷水 克輝

原口 未寿樹 世古 綾葉

○人権尊重啓発ポスター 市長賞 高木 咲彩 会長賞 北村 怜奈

○防火・防災ポスター 秀作 北口 千桜

○地域安全ポスター 優秀 寺田 勘汰

○たばこと健康に関するポスター 努力賞 安田 杏南

○明るい選挙啓発ポスター 入選 森 柚奈

○交通安全ポスター 銅賞 濱口 杏菜

○第38回肢体不自由児・者の美術展デジタル写真展写真の部 金賞 北川 美空

○赤十字作品展「絵画・書道」コンクール書道の部 優秀賞 木下 奈々花

○税の標語 伊勢税務署長賞 森 柚奈 伊勢税務連絡協議会長賞 濱口 莉音

○三重県小中学校競書会

日本教育公務員弘済会三重支部長賞

木下 奈々花

三重県優秀賞 森 朱里

特等 北村 怜奈 喜多 侑凜 森 朱里 森 祐月 二ノ宮 茉奈

森 柚奈 中村 海菜 山口 美侑 北口 千桜 廣村 結

明田 季歩 木下 奈々花 世古 綾葉 中川 昂 世古 幸葉

1等 片岡 愛莉 川端 さやの 杉本 一輝 佐々木 心菜 中村 幸葉

川合 優希 中山 千佳 中浜 瑠飛 山羽 のどか 宮田 華帆

2等 吉川 奈津希 中川 愛斗 森 光世

(たくさん表彰があり、すべて掲載できませんでした。掲載できなかった表彰は次号に掲載します。申し訳ありませんがよろしくお願いたします。)



保護者のみなさまへ



日ごろは本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。先日は個別懇談会の出席ありがとうございました。限られた時間でしたが、学校や家庭の様子など、いろいろなことについて懇談していただけたでしょうか。これからも保護者のみなさんと協力し、子どもたちを支援していきたいと考えています。よろしくお願いたします。

さて、冬休みが始まります。子どもたちは、ご家庭や地域で過ごす時間が長くなります。この機会に、子どもたちも少しゆとりのある時間を過ごして欲しいと思います。また、各家庭の一員として、掃除や料理を作るなど、積極的に仕事を与えて欲しいと思います。さらには日常生活や健康面など、自分自身で自律的にコントロールできる力もつけて欲しいと考えます。

12月28日(土)から1月5日(日)は学校閉鎖とし、一部を除いて職員がいません。夏休みにも連絡しましたが、けがや事故など緊急を要することがありましたら、伊勢市教育委員会(22-

7881) までご連絡ください。その際、学校名・学年・クラス・お名前・連絡先（折り返し連絡することができるよう）を必ず伝えてください。よろしく願いいたします。